

夏といえば「高校野球」と答える方も多いでしょう。私もその一人です。

実際、何がいいのか?と思うかもしれませんが、とてもいいんです。とても感動します。負けたら終わりのトーナメント戦、甲子園出場を目指す、球児たちのひたむきなプレーは真剣そのもの、見ている者の心を掴みます。勝って喜び、負けて泣き、まさに青春そのもの。とにかく球児たちを応援せずにはいられません。

このたよりが出る頃には、愛知県の代表校が決まっていることでしょう。今年も愛知県代表校が勝ち進むのを応援しつつ、数々の感動を見届けたい、そんな夏がやってきました・・・。

園長 鈴木 隆朗



8/1日(火)水泳療育

4日(金) PM 岡村 Dr. 診察

10日(木)第二金曜リハビリ

11日(金)~16日(水)夏休み

18日(金)防災訓練

24日(木) AM PT保護者勉強会

PM 職員研修のため13:00帰り

25日(金) PM 誕生会

31日(木) 唐木 Dr. (眼科) 診察







2日(水) 增井(AM 豊川)

8日(火)久保(新城)

9日(水) 増井(PM田原)

17日(木)久保(豊川)

22日(火)久保(田原)

30日(水)水野(豊川)



3日(木) AM 10日(木) AM

18日(金) AM 24日(木) AM

29日(火)AM

※ 天気の良い日はプールに入ります。

水着とバスタオルを持ってきてくださいね。





りむくん ブランコに乗って数を数える時、りむくんも職員の掛け声に合わせ、「あい、あい」と一緒 に数を数えてくれます。

マルジアちゃん タガログ語で、「お名前教えてください。」と質問すると「シーア、シーア」と自分の名前を言ってくれます。

うめかちゃん 欲しいものがあるときには、手を伸ばし欲しいものを取ろうとすることができるようになりました。

こうすけくん デザートを食べる時、デザートを一緒にすくえば、口まで運ぶことができるようになり、スプーンも持ち続けることができるようになりました。

さきちゃん お名前を呼ぶと先生の方を見てくれ、笑顔も多く見られるようになりました。まだ今は入院 中ですが、退院したらみんなと一緒にいっぱい遊ぼうね。

るいくん ベビーロコに乗ってにこにこの笑顔で新聞に載ったるいくん。給食もたくさん食べられるようになりました。

りくくん 園生活にも慣れ、笑顔で過ごせる時間が増えています。身体を使った遊びも大好きで楽しん でいます。

れいくん お友だちに興味があり、近くにいるお友だちににこにこの笑顔で手を伸ばして手を触ったり、 声をかけてくれます。

あきなちゃん 園生活にも慣れ、活発に四つ這いで移動するようになったあきなちゃん。 笑顔が増え楽しい ことをアピールしてくれるようになりました。

めいちゃん 園生活にも慣れ、以前は嫌がっていたうつ伏せ寝も嫌がらずにできるようになり、お家でも 頑張ってうつ伏せの姿勢をとってます。

ひまりちゃん 7月に入園したひまりちゃん。みんなと一緒にたくさん遊んで楽しみたいと思います。みつけたら話かけてくださいね。よろしくお願いします。